

Revilla pide a Buruaga que se deje de “faroles” y convoque elecciones o consiga la mayoría para aprobar el presupuesto porque es “el deber” del que gobierna

Paula Fernández defiende la unidad del PRC frente a la campaña del PP para intentar dividirlo

Santander, 14 de diciembre de 2025

El secretario general del PRC, Miguel Ángel Revilla, ha pedido hoy a la presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, que se deje de “faroles” y se “atreva” a convocar elecciones si no es capaz de conseguir la mayoría para aprobar el presupuesto de 2026, porque esa responsabilidad es “el deber del que gobierna y no la obligación de la oposición”.

“¡Échale coraje y, como dicen los mexicanos, no se me arruguel!”, ha respondido el líder regionalista a las palabras de la presidenta sobre el posible adelanto electoral, durante su intervención en la comida de Navidad que hoy ha reunido en un hotel de Mogro a alrededor de 1.000 regionalistas y en la que también ha intervenido la candidata a la Presidencia autonómica, Paula Fernández Viaña, con un discurso en el que ha defendido la unidad del PRC frente a los intentos del PP de sembrar división en sus filas.

Tanto Fernández Viaña como Revilla han dedicado parte de su intervención a la negociación presupuestaria y han rechazado que el Partido Popular pretenda trasladar a la oposición la responsabilidad de garantizar la estabilidad del Gobierno. “El deber de quien no tiene mayoría es conseguirla, no es obligación de la oposición y no puede decirnos a nosotros que llamemos; que venga ella y traiga aquí una oferta a la propuesta del PRC”, ha recalcado el secretario general ante las pretensiones de Buruaga.

Además, ha defendido el debate interno surgido en el partido ante la decisión de no apoyar las cuentas tras la negativa de los populares a aceptar las condiciones “lógicas” impuestas por los incumplimientos de los dos últimos años. A su juicio, la discrepancia es “sanísima”, porque sin ella “no hay democracia, sino dictadura”.

En este sentido, ha agregado que cuando hay que tomar decisiones en materias importantes “no todo el mundo está de acuerdo”, pero los demócratas “aceptan la decisión de la mayoría, porque si no sería la jungla”. Además, ha precisado que en el PRC “todo se vota, incluso con voto secreto”.

El dirigente regionalista ha acusado al PP de “jugar sucio” y sin el más mínimo “gesto de reconocimiento” a la “generosidad” y la “oposición responsable” ejercida por los regionalistas, después de permitir la investidura de la presidenta y aprobar los dos primeros presupuestos “a cambio de nada”. A este respecto, ha señalado que los procedimientos de Buruaga y sus intentos de presionar al PRC para lograr su apoyo le recuerdan a la etapa de gobierno de Juan Hormechea, cuando se llegó a “comprar” a alcaldes y diputados regionalistas para gobernar.

“No están haciendo nada”

Por otro lado, ha reivindicado la contribución de los gobiernos en los que participó el PRC a la situación de Cantabria y a su posición como la cuarta comunidad con mayor calidad de vida, frente a la gestión del actual Ejecutivo del PP, formado por “incompetentes” y que “no está haciendo nada”. “Todo lo que hay en marcha es obra del PRC”, ha apostillado.

Revilla ha sido especialmente crítico con la negativa de Sáenz de Buruaga a aceptar la quita de 800 millones de deuda planteada por el Gobierno de España “porque se lo manda el gallego”, sin tener en cuenta que supondría un ahorro de 50 millones anuales “para destinarlos a otras prioridades”. “Están entregados a la causa de Madrid”, ha lamentado.

También ha reivindicado en su intervención la honradez del PRC, “el único partido de España que después de 24 años de gobierno no tiene a ningún condenado”, y ha llamado a la unidad en torno a la candidatura de Paula Fernández Viaña, además de reiterar que “nunca más” se volverá a presentar como candidato.

No obstante, ha recalcado que no abandonará el PRC “por nada del mundo” y seguirá “tutelando”, porque se siente “con la obligación moral de hacerlo”. “Creo que tengo la autoridad para templar ciertas divergencias que aparecen siempre que se abre un proceso para sustituir a un líder”, ha concluido.

Unidad

Por su parte, en su primera intervención en la comida de Navidad tras su designación como candidata, Fernández Viaña también ha llamado a la unidad de los regionalistas para volver al Gobierno de Cantabria, frente a los intentos de división del Partido Popular. “Intentan dividirnos porque somos incómodos y dicen que en el PRC hay dos almas; se equivocan, porque este partido tiene muchas almas, pero un solo corazón, que late al unísono y que no va a dejar de latir por mucho que se empeñen”, ha recalcado.

La candidata ha sido muy crítica con la gestión del Gobierno del PP y ha pedido a la presidenta un debate público para confrontar “la realidad auténtica de Cantabria”, en manos de un Gobierno “ineficaz, que se mueve por sus propios intereses y que ha paralizado la región, sin aportar soluciones a los problemas, que no hacen más que crecer”.

“Viven con Alicia en el País de las Maravillas”, ha lamentado, al tiempo que ha responsabilizado al Ejecutivo de que Cantabria no crezca al mismo ritmo que el resto de España y de que cada vez haya más cántabros en situación de pobreza y exclusión social.

A su juicio, “lo mejor que le puede suceder” a la Comunidad Autónoma es que el PRC gane las elecciones autonómicas y municipales, por lo que ha pedido a todos los miembros del partido que miren al futuro y trabajen unidos, porque de ese modo –ha dicho– “seremos imparables”.

En este sentido, y pese a la “campaña de des prestigio, incluso personal” que el PP ha puesto en marcha en su contra, en la que se están empleando “a fondo y con todos los medios a su alcance”, ha asegurado tener “la fuerza, la energía, la experiencia y la firme convicción para seguir trabajando de manera incansable y devolver a Cantabria lo que se merece, que es un Gobierno del PRC”.

Por último, se ha referido a la situación política nacional, en manos de “unos partidones que cada día generan más vergüenza”, con un PP “vendido a las proclamas de una extremista como Ayuso” y un PSOE “envuelto cada día en nuevos escándalos de corrupción y tratamientos vejatorios a las mujeres”.

En su opinión, la situación es “insostenible”, por lo que Sánchez “debe decir ya cuándo va a convocar elecciones”. “Y le pedimos que nos reserve un escaño a los regionalistas, porque esta vez nos vamos a volver a ir a Madrid”, ha finalizado.